

SKRIPSI

**PELAKSANAAN RELAKSASI KREDIT TERHADAP KREDIT MACET
DENGAN JAMINAN DEPOSITO
(STUDI PADA BANK NAGARI CABANG UTAMA PADANG)**

Oleh:

NANDITA AISYAH ZULAYKA
1810113079

PROGRAM KEKHUSUSAN: HUKUM PERDATA BISNIS (PK 2)



Pembimbing :

Dr.H.Rembrandt, SH.,MPD

Zulkifli, S.H.,M.H.

**FAKULTAS HUKUM
UNIVERSITAS ANDALAS
PADANG**

2022

ABSTRAK

Berkembangnya dunia perbankan akan mendorong pertumbuhan ekonomi nasional. Bank dalam pelaksanaan kegiatan pokoknya adalah dengan memberikan kredit. Berdasarkan penjelasan pasal 1 angka 11 Undang-Undang Nomor 10 Tahun 1998 tentang Perbankan, kredit merupakan penyediaan uang atau tagihan yang dapat dipersamakan dengan itu. Pada proses pemberian kredit oleh bank, memiliki unsur dasar kepercayaan. Dalam hal ini berarti pihak bank sebagai pemberi kredit percaya terhadap debitur yang menerima pinjaman kredit untuk dapat mengembalikan pinjaman yang telah diberikan kepada debitur. Jaminan dalam transaksi kredit adalah hal yang sangat penting dalam hal pelunasan pinjaman kredit salah satunya dengan jaminan deposito. Resiko terbesar dalam pemberian kredit yaitu dengan adanya kredit macet. Covid-19 yang menyebabkan penurunan pada sektor ekonomi yang memungkinkan terjadinya kredit macet oleh debitur yang tidak bisa menyanggupi pembayaran terhadap kreditnya. Otoritas Jasa Keuangan mengeluarkan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 48 Tahun 2020 tentang Stimulus Perekonomian Nasional Sebagai Kebijakan Countercyclical Dampak Penyebaran Coronavirus Disease 2019. Adapun 3 pola dari relaksasi kredit yang diberikan oleh Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 48 Tahun 2020 tentang Stimulus Perekonomian Nasional Sebagai Kebijakan Countercyclical Dampak Penyebaran Coronavirus Disease 2019 yaitu Rescheduling, Restructuring, dan Reconditioning. Oleh karena itu, penulis menguraikan dalam perumusan masalah sebagai berikut : 1) Bagaimana pelaksanaan relaksasi kredit terhadap kredit macet dengan jaminan deposito pada Bank Nagari Cabang Utama Padang . 2) Bagaimana bentuk penyelesaian terhadap kredit macet dengan jaminan deposito pada Bank Nagari Cabang Utama Padang. Dalam penelitian ini, penulis menggunakan metode pendekatan yuridis empiris yang bertumpu dari hasil penelitian di lapangan dengan menggunakan metode analisis kualitatif. Dari hasil penelitian dan pembahasan diperoleh kesimpulan bahwa: 1) Pelaksanaan relaksasi kredit pada Bank Nagari Cabang Utama Padang dilakukan dengan cara *restructuring* dan *rescheduling* dimana diberikan keringanan jangka waktu dan penurunan tingkat suku bunga dalam pelunasan kredit terhadap debitur yang terkena dampak Covid-19 sebagaimana yang diatur oleh POJK yang berlaku. 2) Dalam keadaan pandemi Covid-19 saat sekarang ini peraturan yang berlaku mewajibkan Bank Nagari Cabang Utama Padang melakukan penyelesaian terhadap kredit macet dengan jaminan deposito dengan cara memberikan relaksasi guna menghindari dilakukannya eksekusi pencairan terhadap deposito yang dijadikan jaminan kredit.

Kata Kunci : Kredit Macet, Deposito, Jaminan, Relaksasi Kredit